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Zitat von debberla 

Er hat auch in der A-Jugend zum Ende hin auf der 6 gespielt. Wenn z.B. Stark bei den
Profis war. Er hat eine absolute Bierruhe am Ball und gute Übersicht.

IV kann er wirklich auch gut. Ob das jetzt am Engpass liegt oder nicht, aber Wolfgang
Wolf hat ihn explizit gelobt im Video über die Neuzugänge von gestern.

Ich freu mich persönlich für ihn, einerseits weil er quasi ein Anti-Star ist, aber auch weil
er zu den ehrlichen Arbeitern gehört die mit Talent beschlagen sind. Das so einer Zeit
nach der U19 braucht war mir ebenso klar.

Alles anzeigen 

Wie immer danke für die Einschätzung! :hoch:

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/?postID=1870210#post1870210
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